

## **DISCOURS FETE VOTIVE 2009**

Comme c'est la tradition à Floressas, en ce jour de fête votive, nous nous recueillons un moment pour honorer ceux qui ont donné leur vie pour que nous puissions vivre dans la paix.

Cette commémoration nous rappelle aussi que la mémoire de ces événements doit vivre et qu'elle doit être transmise aux générations futures.

La paix est un bien précieux qu'il nous faut apprécier et partager.

Nous souhaitons que notre village, auquel nous sommes tous attachés, vive dans la convivialité, le respect des uns et des autres et dans le dialogue.

Les animations se sont multipliées ces dernières années : randonnées, vide-grenier, balade gourmande, jeux inter-villages, etc... grâce au dynamisme des membres du Comité des fêtes, que nous remercions chaleureusement, et de tous les bénévoles qui les ont entourés.

Ces manifestations ont un franc succès.

Elles permettent aux habitants de se rencontrer, de vivre des moments ensemble, d'échanger et de renforcer les liens.

Nous sommes heureux de constater que vous êtes de plus en plus nombreux lors de ces rassemblements et que nous voyons de nouveau certains d'entre vous qui s'étaient éloignés de la vie du village.

Nous allons dans le bon sens, il nous faut continuer et ne pourrons le faire que tous ensemble.

Cette année, nous avons choisi une gerbe de fleurs, bleu, blanc et rouge en harmonie avec le fleurissement de Floressas réalisé là encore par des bénévoles à qui nous adressons nos remerciements pour leur belle réalisation.